

Bürgerturnverein Küsnacht

Eidgenössische und Kantonale Turnveteranen

Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Turnkameraden und Ehrenmitglied

Ernst Huber-Wartmann

1930 - 2022

Eidgenössischer und kantonaler Turnveteran

Er ist am 20. Februar 2022 nach einem reich erfüllten Leben friedlich im Familienkreis eingeschlafen. Ernst hat sich bis zu seinem Wegzug aus Küsnacht in verschiedenen Funktionen in unserem Verein engagiert und blieb dem BTV Küsnacht auch nachher als treuer Freund und lieber Kamerad verbunden. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Bürgerturnverein Küsnacht

Eidgenössische Turnveteranen

Kantonale Turnveteranen

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 4. März 2022 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof der reformierten Kirche Uitikon statt. Die Abdankung in der Kirche beginnt um 14.30 Uhr. In der Kirche wird das Maskentragen empfohlen.